
 

 

  

 

 

                   

 

 

 

 

ゲストの紹介をさせていただきます。 

本日は大変お忙しいところ共田武文県議会議員におこしいただきました。 

後程卓話をいただきます。よろしくお願いいたします。 

4 月は環境月間です。 

ロータリーは人類共通のレガシー（遺産）である「環境」を守ることが重要だと信

じています。 

ロータリー財団から環境関連の活動に充てられたグローバル補助金は「1840 万ドル」 

一ドル＝150 円（アメリカドル） 日本円で 27 億 6000 万円の補助金 

ロータリー米山奨学生はその専門分野生かしを環境保全に取り組んでいます。 

実際にロータリアンが取り組んでいる事例を紹介します。 

「再生農業」 

再生農業の実践には、すきの使用を控える（土壌を乱さない）、農薬や合成肥料を控

えること、それにより有機物である炭素の量を増やし結果空気中の炭素量も削減で

きる。 

台湾梅花村の村民 40 人が、台北龍門ロータリークラブとタイのロータリークラブが

グローバル補助金プロジェクトを通じて有機農業技術の訓練を受けた。 

お米がだいぶ不足してきています。飲食の仕事をしているととても気になるところ

です。お弁当屋さんなどはだいぶ影響があるかと思います。 

日本はもともと農耕民族。資源のない日本。せめて食料はなんとか自給自足できる

ようになりたいですね。今後は米作農家を徐々に増やして自給自足の比率を高めて

いきたいですね。 
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「食品廃棄物の削減」 

世界で生産される果物、野菜、肉その他の食べ物の三分の一は、食卓に上らず、 

畑で未収穫のまま腐ったり、冷蔵庫の奥で忘れられてゴミとなる。 

食べられないほどの食料を生産すれば、エネルギー、土地、肥料などの資源の浪費

になる。 

ゴミ埋め立て地で食品廃棄物から出る温室効果ガスであるメタンガスが発生。大気

中に放出される二酸化炭素の量は、毎年 440 万ギガトンに相当する。 

※ギガトン（炭素換算）での排出量 1 ギガトン＝10 億トン 4400 億トン 天文学

的数値 

牛のゲップからもメタンガス（世界での総排出量の 5％）が放出されており少々耳

が痛い話です。 

最近の食品の消費期限（生もの）に限らず賞味期限も短いと思います。 

昨今このようなご時世いですのでとても繊細なことだと思いますが、もう少し長く

設定すれば食品ロスも削減し食品廃棄物の減少にもつながるのではないかと思いま

す。みなさんはどうお考えでしょうか？ 

改めてロータリークラブの活動は世界の様々な分野に幅広く普遍的に及んでいるん

だなと感じました。 

長野県 3大都市（長野市、松本市、上田市） 

1500 万以上世帯年収割合が高い市町村が多い順 1 位軽井沢町（6.4％） 

2 位諏訪市（1.7％）、岡谷市（1.67％）、茅野市（1.65％） 

3 位下諏訪町（諏訪湖周の市、町が 2 位.3 位 

 

 
・事後報告になりますが、大船渡山林火災義援金として、クラブより 5 万円を送金

いたしました。 

 

・次週 4月 15 日は、早出一真岡谷市長による卓話です。 

・4 月 22 日は、職場訪問例会です。メモリーにて例会後、山二発條さんに移動をお

願いします。 

 

 

小口智之親睦委員長  5 月 13 日と 14 日は、富ＲＣ交流会です。13 日は観光荘さ

んにおいて合同夜間例会、14 日は諏訪湖ＣＣにおいて交流ゴルフです。多くの皆様

のご参加をよろしくお願いします。 
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卓話「蘇る諏訪湖 〜夢を追い続けた共田の挑戦」 
 

長野県議会議員 共田武史 様 

委 員 会 報 告 



 

 

  

大橋正明  我が家に春が来ました。 

中村文明  お陰さまで、創業 112 年（1913 年創業）を迎える事ができました。今

後ともよろしくお願いいたします。 

佐伯克己  お陰さまで、創業 78 年を迎える事ができました。100 年に向けて頑張

ります。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

杉村邦彦  創業 56 年になります。 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・江黒寛文・大滝祐吉・小口 隆・小口智之・小口裕司・尾

関秀雄・笠原洋平・片倉克昭・上條英雄・北澤洋之介・小林大介・小林 弘・小宮山英利・

佐伯克己・薩摩 建・杉村邦彦・瀬戸雅三・中嶋孝一・中畑隆一・濵武之・濵 毅・林 尚

孝・林 裕彦・丸茂淳・三村智久・宮坂晃介・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢

島 貴・矢島 実・矢島雄一・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫 

本日は、長野県議会議員 共田武史様による卓話です。よろしくお願いいたします。 

会員数 ５２名、出席者 ４３名、出席率 ８２.７ ％  
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